

Le marché du travail bolivien crée plus d'un million d'emplois



La Paz, 30 décembre (RHC) Le marché du travail en Bolivie a généré plus de 1,1 million de nouveaux emplois entre mai 2020 et octobre 2021, a déclaré le président Luis Arce.

"Il est temps de nous relever et de retrouver l'espoir d'un avenir avec plus d'opportunités pour notre peuple", a écrit le président sur son compte Twitter.

Il a également souligné que le "taux de chômage est tombé de près de 12 % en juillet 2020 à 5,2 % en octobre de cette année, et que le chômage des jeunes a également baissé de 19,2 % à 7,5 % au cours de la même période".

Le dirigeant de l'État plurinational a souligné sur le réseau social que "2021 a montré que nous pouvons reconstruire la Patrie si nous sommes unis".

Il y a quelques jours, Arce a salué la relance économique et les revenus de neuf entreprises publiques qui ont créé des milliers d'emplois et contribué avec des fonds millionnaires aux programmes sociaux.

Les entités ont rapporté des bénéfices jusqu'en novembre dernier de 130 millions de Bolivianos, soit plus de 163 millions de dollars au change officiel, a écrit le chef d'état sur sa page Facebook.

"Des produits ont été exportés vers des pays tels que le Pérou, l'Argentine et le Royaume Uni", qui ont généré plus de trois mille emplois directs et 20 000 autres emplois indirects, a-t-il souligné.

"Cela a même permis de soutenir avec 65,5 millions de Bolivianos (un peu plus de 9,4 millions de dollars) nos programmes sociaux", a-t-il souligné.

Le gouvernement a également déclaré que le système financier a montré des signes de reprise en augmentant ses liquidités de 23 pour cent par rapport à l'année précédente, avec une moyenne annuelle supérieure à 1,721 milliard de dollars.

"Nous avons clairement la voie pour reconstruire la Patrie", a-t-il souligné.

Selon le Ministère de l'économie et des finances publiques, l'économie bolivienne a connu une croissance de 9,4 % pendant la première moitié de l'année en cours, ce qui lui a valu d'occuper la troisième place dans la région.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281372-le-marche-du-travail-bolivien-cree-plus-dun-million-demplois>



Radio Habana Cuba